
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Ata da Reunião do Conselho Municipal de Política Cultural de Itanhaém - CMPCI 

Data: 10/09/2021      Local: Reunião Virtual – Zoom                      Hora: 10h30  

 Presentes: 

Presidente do CMPCI: Ivan dos Santos 

Secretaria de Educação: Carlos Bernardino Filho 

Área de Expressões Culturais: Ernesto Bechelli e Eloi Marques (suplente) 

Área de Literatura: Betty Bechir 

Área do Patrimônio Natural e Cultural: Felipe S. Moscatello 

 
Área de Artes de Espetáculo: Fernando Ferreira Curcio 

Área de Audiovisual e Mídias Interativas: Marcos Rogério da Silva  

Área de Artesanato e Serviços Criativos: Inez Aguiar Tobias e Samantha Luiza 

Secretaria de Turismo: Sandor Joszef Marques Hary  

Diretoria de Cultura: Maraléia Menezes 

Helenice Camargo  

Márcia 

 

Convidados: 

Movimento Cultural de Itanhaém : Rita Sales e Cintia Carvalho  

Diretor de Cultura: Tony Sheen 

 

Ausências justificadas: 

Marcell Hary, Jéssica Quintas e Ronaldo Lopes 
 

Ausentes 

Secretaria de Meio Ambiente: Caíque de Souza Alves  

Secretaria de Obras e Desenvolvimento Urbano: Simone Donner Brandão  

 

 
 

 

 



 

 

 

 
  

TÓPICOS DEBATIDOS:  

 Apresentação da situação atual do Eixo 4 do Plano Municipal de Cultura – 

Descentralização e Valorização da Cultura  

 

 A ata do dia 13/08 é aprovada por unanimidade. 

 

 Léia cita que Marcos cobrou notificação aos ausentes nas últimas reuniões e pontua 

que como a prefeitura não disponibiliza acesso ao Zoom a seus servidores, isto pode 

ser um fator dificultador. E que realizar reuniões em feriados afasta membros do poder 

público de participarem. 

 

 Dino explica que a prefeitura disponibiliza internet mas por questões de segurança não 

pode liberar redes sociais e aplicativos como o Zoom e que esta é um questão ainda 

sem solução. 

 

 Ivan informa que enviou comunicado sobre a participação no regimento e cobrança de 

presença às secretarias de Governo, Meio Ambiente, Obras e Turismo e comentou 

sobre as ausências justificadas. À partir da próxima reunião quem não for será 

notificado. 

 

 Ivan informa que o Conselho recebeu uma comunicação informando que está havendo 

atividades na Pracinha de Cultura em ação com a Diretoria de Esportes e que o local 

está disponível caso alguma entidade ou instituição quiser fazer alguma atividade. 

 

 Ernesto aponta que o oficio da Pracinha da Cultura deveria ter sido enviado para a 

Diretoria de Cultura e Ivan diz que irá providenciar. 

 

 Felipe comenta que apesar da resposta protocolar da Mitra em relação aos 

questionamentos do Conselho, ficou registrado que o mesmo está atento. 

 

 Ivan informa que a Secretaria de Comunicação não retornou a respeito dos arquivos 

em formato Zip. 

 

 É informado que dia 30/09 é a data final para contribuir com sugestões para o 

calendário anual de eventos. 

 

 Fernando informa que irá requerer junto ao poder público a instituição do Dia Municipal 

do Break e Dia Internacional do Hip Hop e recebe o apoio de todos os membros do 

Conselho. 

 

 É aprovada por unanimidade a criação de uma conta no Gmail do Conselho para 

alimentar redes sociais e cuja senha será compartilhada com toda secretaria que 

assumir a função. 

 

 Inez sugere reunião com o Rotary para discussão de projetos e Ivan fica de marcar 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Tony informa que o Rotary inclusive já ajudou em projetos culturais da cidade 
anteriormente 
 

 Marcos faz apresentação sobre o Eixo 4 com apontamento das questões e Tony vai 

respondendo as dúvidas 

 

 Tony faz as observações abaixo sobre o eixo 4: 

 

 Tony fala que vários projetos culturais seriam executados mas não ocorreram por causa da 
pandemia e porque parte dos instrutores não estão trabalhando por diversos motivos e que 
assim que possível deverá ser realizado concurso para ter mais mão de obra disponível 
 

 Foram criados novos espaços culturais: o Teatro e Casa da Dança. E novos espaços estão 
sendo pensados. 
 

 Sempre que possível há uma integração com a Secretaria de Educação e Depto. de Esportes 
em ações pontuais para a viabilização de projetos e que isso amplia o escopo da atuação da 
Cultura. 
 

 Projeto A Escola vai ao Cinema foi cancelado mas que assim que possível será tentado seu 
retorno. 
 

 Há outras iniciativas inclusivas acontecendo como, por exemplo, a execução de projetos da 
Aldir Blanc, que tem suas apresentações subidas no Youtube da prefeitura. 
 

 Fim da apresentação de Tony 
 

 Léia aponta que por causa da pandemia houve a criação de cursos virtuais de capacitação, 
que não estavam previstos no Plano mas que acabaram atingindo várias pessoas que talvez 
não pudessem fazer presencialmente e que isto também é um ganho. 
 

 É marcada a eleição do Conselho de Cultura para 22 de outubro às 10 da manhã na CMTCE 

 


